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1 P49

「▶町内に分散する宿泊施設を集約し、宿泊者の利便性の改善、宿泊利用者増に取り組
みます。」
　　↑
　上記の案は、スキー場を中心に考えた案であり、実態には馴染まないと考えます。
　11/14.15日の「観光宿泊施設の再編に係る住民説明会」での意見を総合するに、現
在の3施設を㈱飯南トータルサポートに管理委託をしていることから、施設を集約する
考えであります。
　しかし、憩いの郷衣掛及びやまなみ（道の駅頓原）は元は開発公社、琴引ビレッジ山荘
は第三セクターで運営していたものでありますから、本来はそれぞれが考えるもので
あります。
　そこで、以下提案いたします。
　それぞれの施設については、その場所に必要であることから、集約ではなく、先を見
越した、それぞれの施設の特徴を生かした方向での施設整備を望みます。

　「観光宿泊施設の再編に係る住民説明会」では、宿泊施設のあり方について様々なご
意見をいただきました。
　それらをふまえ、様々な可能性について、現在検討しているところです。
　計画の表現方法についても、柔軟な対応がとれるような表現としたいと考えます。

2
P66～
67

　国道184号志津見地内に、道の駅と産直市場の併設を。 　志津見地内には、飲食と産直機能を兼ね備えた物販施設「うぐいす茶屋」を設置して
おり、㈲志都の里を指定管理者として運営を行っています。指定管理者と連携し、充実
した運営が行えるよう取り組みを進めます。

3
P66～
67

　国道184号下来島地内にあるトンネルが、大型車両の通行が困難であるため、改修
の要望を。

　国道184号の改良については、毎年国・県に要望を行っており、今後も引き続き要望
していくこととしています。

4
P64～
65

　今後の定住促進について、町内技能職の人材が高齢化し、不足すると考えられるた
め、人材確保が必要。（例：司法書士、大工、左官、理容等）

　ご意見のとおり、各分野において人材不足が生じることが予測されるため、定住施策
と合わせ、商工会と連携した事業承継支援など、担い手の育成・確保に対する取り組み
を進めます。

5 P49

　志津見ダムの上流（八神・志津見境界）に神戸の森が整備されているが、更なる充実・
発展策を。今までの町政座談会で質問した際の答弁では、総合振興計画で検討すると
ある。

　神戸の森を含めた志津見ダム周辺地域活性化の詳細については、令和5年3月に策
定した「第2次志津見ダム水源地域ビジョン」で定めています。地元や国・県と連携しな
がら、有効活用を図ります。
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